



ECONOMISTAS Y LEGISLADORES
VEN POSITIVO QUE EDGAR AMADOR
SUSTITUYERA A GABRIEL YORIO EN LA
SUBSECRETARÍA DE HACIENDA. **PÁG. 7**



SUSTITUCIÓN DE GABRIEL YORIO

Ven positivo llegada de Edgar Amador a Secretaría de Hacienda

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

De hacerse oficial la designación de Edgar Amador Zamora como subsecretario de Hacienda, en sustitución de Gabriel Yorio, analistas y legisladores consideran que tiene toda la experiencia para hacer un buen papel.

James Salazar, economista sénior de CI Banco, expresó que Amador “tiene una capacidad técnica comprobada en las distintas funciones que ha estado, en la Ciudad de México y actualmente como asesor de la gobernadora del Banco de México”.

Agregó que el economista fue del equipo en su momento de Gerardo Esquivel, quien a su vez fue muy cercano al presidente López Obrador y a Claudia Sheinbaum, entonces quedaría en buenas manos esta sustitución por Yorio.

Alfonso Ramírez Cuéllar, vicedirector de Morena en la Cámara de Diputados, expresó que Amador haría un buen papel, ya que además “es amigo de todos en este gobierno”.

Por su parte, Fausto Hernández, especialista en finanzas públicas del CIDE, expresó que Yorio hizo un gran papel, a pesar de las restricciones que enfrentó.

“Siempre está la pregunta de por qué dejaron crecer el déficit al 6 por ciento (del PIB), pero eso le corresponde al secretario”, enfatizó.

“Amador tiene más o menos los mismos estudios y experiencia que Yorio, porque ambos vienen del mismo mentor: Carlos Urzúa; también estudió una maestría en el Colegio de México y trabajó con Urzúa en la Secretaría de Finanzas de la Ciudad de México”, subrayó.

“Es una sustitución interesante, que llamarían a un economista del mismo perfil; todos vienen del mismo equipo, Arturo Herrera, Gabriel Yorio, Edgar Amador, Gerardo Esquivel, lo mismo que Victoria Rodríguez”, agregó Hernández.

El reto principal que tendría el subsecretario es de muy corto plazo: cumplir con las promesas de campaña y que los mercados no se alteren.

“El secretario (Rogelio Ramírez de la O) prometió a los mercados, que iba a bajar el déficit fiscal de 6 a 3 por ciento ya que les afirmó que el alza era una de una única vez para terminar las obras insignia”, recalzó.